



玉川村立  
玉川第一小学校

自ら取り組み、心豊かでたくましい子ども



令和3年10月29日

No. 17

文責：校長 酒井

# 学校だより 玉一っ子通信



## 236名（全校生）全員参加の運動会！

雨が降りましたし、風も吹きました。グラウンドも一部はぐちゃぐちゃ、最高気温は終始10度前後、途中で何度か中断し全員でテントに避難もしました。なのに、子ども達が最後まで笑顔で運動会を楽しめたのは、児童会が中心になってテーマを決め、どのクラスも何度も繰り返し練習し、この日をずっと待っていたからです。

参観者も制限し、演技（競技）数も昨年同様少なくしての実施でしたので、保護者の皆様には我慢していただくが多かったにも関わらず、係の方々を中心に、グラウンドの整地をはじめ様々な面でサポートいただきましたこと、改めて感謝申し上げます。たくさんの拍手や声援もとても心強かったです。お陰様で、今年度のテーマ「ねばり強く勝利をつかめ 玉一っ子2021」に近づくことができました。

運動会後、下校途中の子ども達を捕まえて感想を聞くと、「疲れたけど楽しかった」「めっちゃ楽しかった」と、いうものが大半で、誰一人として、「寒かった」「雨で中断したから大変だった」などと答える子はいませんでした。もっとも、「負けた〜！」と地団駄を踏んで、からだ全体で悔しがっていた子はいましたが（笑）

目標をもってモチベーションを高く持てば、多少のアクシデントを跳ね返す力が子ども達にはあると、改めて確認できた運動会となりました。これまで体育主任を中心に丁寧に指導してきた本校の教職員も褒めていただければと思います。

236名の全校生誰一人かけることなく参加することができ、本校の目標とする、「たくましい子ども」にまた一歩前進です。11月の子どもたちの活躍にご期待ください。

※運動会の子どもの様子はHPをご覧ください。



### <一方で…(ちょっと一言)>

- 今年度も「一幕見席」を設け、応援や撮影場所や方法を制限させていただきました。しかし、マナーを守っていただけない一部の保護者がありました。競技の途中で声をかけさせていただきましたこと、ご理解ください。
- 今まで徒歩で登校していた児童が車で送迎される姿を多く見かけます。運動会の練習の疲れがあったのかもしれませんが、本校はスクールバス以外は、徒歩による登下校を基本としています。来月はマラソン大会もあります。規則正しい生活が確かな体力と学力の源です。特別な用事がない場合は歩かせてください。

なお、徒歩による登下校の効果については、年度はじめにお配りした「玉一っ子通信」NO.4でお知らせしていますので、ご確認の上ご協力をお願いします。かわいい子には旅をさせたいですね。

### わたしたちが「玉一のリーダー」です。

後期の各クラスの代表委員が決定しました。

自主性、自律性、自治的活動を重要とする本校の教育活動。その柱となる児童会を背負って立つ代表者です。

今後、楽しく学校生活を送る工夫や学校の課題の克服など、様々な面での話し合いや活躍が期待されます。

ガンバレ、ニューリーダー。



<後期代表委員>